

## Pressemitteilung

Kelheim, 19. August 2020 – 18/2020

### **Mitarbeiterverabschiedung.** Jahrzehntelange Erfahrung geht in den Ruhestand.

Kelheim (KSK-KEH). Im Rahmen eines Stehempfanges wurden neun verdiente Mitarbeiter der Kreissparkasse Kelheim in den Ruhestand verabschiedet. Jahrzehntelange Erfahrung in allen Teilbereichen des Kreditinstituts verlassen das Haus. Von Geschäftsstellenleitern über Fachbereichsleiter bis hin zu Sachbearbeitern wurden diese Stellen neu besetzt.

**Walburga Eichstetter** hat im Jahr 1980 eine Stelle als Angestellte in der Buchhaltung übernommen. Seither hat die ehemalige Mitarbeiterin des Kreditinstituts einige Stationen in der sogenannten Datenkontrolle bekleidet. Zum 01. April dieses Jahrs ist sie aus dem aktiven Dienst der Sparkasse ausgeschieden. Nachträglich gratulierte Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz ihr für ihre treuen Dienste zum 40-jährigen Dienstjubiläum.

**Petra Hochstein** begann ihre Laufbahn 1992 bei der damaligen Sparkasse Abensberg – Kelheim – Mainburg – Riedenburg. Im Rahmen ihrer Tätigkeit war die zu verabschiedende Mitarbeiterin überwiegend in der Depotabteilung im Einsatz. Wegen dem vermehrten Anrufaufkommen im KundenServiceCenter hat Petra Hochstein von 2018 bis April 2020 in dieser Abteilung ihre Kollegen unterstützt.

Der ehemalige Fachbereichsleiter **Hermann Kistenpfennig** hat seine Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Sparkasse Neustadt/Waldnaab absolviert. Zwischen 1975 und 1981 hatte der Mitarbeiter des Kreditinstituts einige Stationen inne. Im Oktober 1981 hat Kistenpfennig den Weg zur damaligen Sparkasse Abensberg gefunden. Zu Beginn als Schaltermitarbeiter in der Geschäftsstelle Neustadt an der Donau bis hin zum Leiter der Geschäftsstelle Offenstetten im Jahr 1983. Bereits vier Jahre später hat der Sparkassenmitarbeiter eine herausfordernde Stelle als Kreditsachbearbeiter übernommen. Seit 1997 und bis zum Abschied im Juli 2020 hatte der Kirchdorfer die Leitung und Verantwortung für das gesamte „Gewerbliches Kreditgeschäft“ der Sparkasse.

Im August 1973 hat **Manfred Schemmerer** die Ausbildung bei der damaligen Sparkasse Riedenburg begonnen. Nach dem erfolgreichen Abschluss zum Bankkaufmann wurde Schemmerer in ein festes Angestelltenverhältnis übernommen. Innerhalb der Sparkassenorganisation hatte er viele Bereiche kennengelernt. Unter anderem im Außendienst der Sparkasse Riedenburg oder als Kundenbediener. Der Sparkassenbetriebswirt hat 1985 die neueröffnete Geschäftsstelle St. Anna in Riedenburg geleitet. Im Jahr 2007 übernahm er die Stelle eines Finanzberaters in Riedenburg. Im Juni 2011 hat Manfred Schemmerer die Leitung der Geschäftsstelle Pondorf übernommen. Diese Tätigkeit übte er bis Juni 2020 aus. Nach knapp 47 Jahren in der Sparkasse beginnt für ihn eine andere Lebensplanung.

Von 1974 bis 1977 hat **Willi Schindler** die Ausbildung bei der Sparkasse Riedenburg absolviert. Nach der Lehrzeit wurde Schindler in ein festes Angestelltenverhältnis übernommen und hatte eine Vielzahl von Aufgaben inne. Zum Beispiel als Kundenbediener, Kassier oder im Außendienst des Bereichs Riedenburg. Im Jahr 1984 absolvierte er den Sparkassenfachlehrgang und übernahm 1987 eine Stelle als Sachbearbeiter im Kreditsekretariat. Von 1995 bis 2002 bekleidet Willi Schindler die Stelle des Geschäftskundenberaters für die Teilmärkte Kelheim und Riedenburg. Von Januar 2002 bis zum Ausscheiden im Oktober 2020 ist Schindler in der gewerblichen Kreditabteilung und betreut dort bedeutende Firmenkunden-Engagements.

Der ehemalige Geschäftsstellenleiter von Bad Abbach, **Johann Schnagl**, hat 1977 bei der Kreissparkasse Regensburg seine Lehrzeit begonnen. Nach einigen Stationen innerhalb der Nachbar-Sparkasse hat Schnagl den Weg zur damaligen Sparkasse Abensberg – Kelheim – Mainburg – Riedenburg gefunden. 1989 übernahm er die Stellvertretung des Geschäftsstellenleiters von Bad Abbach. Von 1994 bis 2005 war der Sparkassenbetriebswirt als Vermögensberater im Bereich Bad Abbach und Saal an der Donau betraut. Seit 2005 bis zum Juli 2020 war Johann Schnagl erfolgreicher Geschäftsstellenleiter der Filiale in Bad Abbach.

**Werner Stöckl** hat ab 1974 die Ausbildung zum Bankkaufmann in Regensburg absolviert. Nach der Übernahme in ein festes Angestelltenverhältnis 1976 hat Stöckl als stellvertretender Zweigstellenleiter und Berater der Vereinsbank gearbeitet. Neben der Ausbildereignungsprüfung 1980 hat er den Bankfachwirt 1982 abgeschlossen. Seit 1990 ist Werner Stöckl als Spezialberater mit ausgezeichneten Spezialwissen im Wertpapiergeschäft – später, ab 2006 dann als Vermögensberater Wertpapier. Nach 30 Jahren im Gebiet Abensberg tätig hat der Sparkassler Stöckl im Februar 2020 den Ruhestand angetreten. Über viele Jahre gestaltete Stöckl auch das beliebte Börsenspiel der Sparkasse mit.

**Erika Weiß** hat 1975 die Arbeit in der damaligen Sparkasse Mainburg aufgenommen. Über viele Jahre war Erika Weiß in der Geschäftsstelle Au/Hallertau anzutreffen. Des Weiteren war sie als Kundenbedienerin in den Geschäftsstellen Leibersdorf, Volkenschwand, Hienheim oder Bad Gögging. In den beiden letztgenannten war Erika Weiß bis Juli 2020 erfolgreich tätig.

**Elisabeth Wittmann** hat 1974 als Angestellte in der Belegaufbereitung in der Sparkasse Kelheim begonnen. Ab 1979 war die ehemalige, stets zuverlässige, Mitarbeiterin in der Stammdatenkontrolle tätig. Genau seit 30 Jahren – 1990 - und bis zum Abschied im August 2020 hat Elisabeth Wittmann für den verantwortungsvollen Bereich des Meldewesens als Sachbearbeiterin in der Abteilung Rechnungswesen gewirkt.

Vorstand und die Kollegen der Kreissparkasse Kelheim wünschen den neun Sparkasslern alles Gute, viel Freude und Gesundheit in der Zukunft. Natürlich ist das nur ein Abschied auf Zeit – das Kreditinstitut bietet ihren ehemaligen Mitarbeitern eine Vielzahl an Veranstaltungen und Aktivitäten auch außerhalb des aktiven Dienstes an.



Vorstandsvorsitzender Dieter Scholz, Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz und Personalratsvorsitzender Thomas Häckl verabschieden neun verdiente Mitarbeiter

©: Niklas Neumeyer / Kreissparkasse Kelheim

## Pressekontakt:

Kreissparkasse Kelheim  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Herrn Niklas Neumeyer

☎ 09441 299-5595

✉ 09441 299-5764

✉ [niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de](mailto:niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de)

🌐 [www.kreissparkasse-kelheim.de/presse](http://www.kreissparkasse-kelheim.de/presse)

📍 Schäfflerstraße 3

📍 93309 Kelheim

